

FAES FARMA, S.A. a la COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES,
remite la siguiente:

COMUNICACION

FLUFENOXINA – Antidepressivo de Investigación de Faes Farma, S.A.

Información actualizada

Se encuentra en el final de la fase preclínica, muy próximo a entrar en la Fase I de Investigación Clínica. Continúa demostrando características farmacológicas que le distinguen positivamente frente a los antidepressivos actualmente comercializados.

Se está negociando una licencia exclusiva para su desarrollo y futura comercialización a nivel mundial salvo España, Portugal, Méjico y Centro y Sudamérica, que Faes Farma se reservará para su futura explotación directa.

La previsión es que el acuerdo contemple que la totalidad de los gastos futuros de Investigación y Desarrollo corran a cargo de la Compañía finalmente elegida, así como que abone diversos pagos durante el desarrollo del producto.

Faes Farma cobraría también royalties sobre las ventas mundiales a partir de la comercialización del producto.

El mercado mundial de antidepressivos es uno de los mayores de todos los grupos terapéuticos y mantiene un crecimiento anual muy elevado, fruto del ritmo de vida actual y del envejecimiento de la población.

Bilbao, 29 de noviembre de 2006.